Ш Le Grand Parisien MARDI 14 DÉCEMBRE 2021

78 | INSOLITE Deux maisons flottantes et un yacht de l'Escale royale sont amarrés au Port de l'Ilon, à Saint-Martinla-Garenne. Des hébergements haut de gamme que leurs créateurs souhaitent développer en Île-de-France.

Ces luxueux hôtels flottants rêvent de réinventer le tourisme sur la Seine

MÉLISSA PROU

CONNAISSEZ-VOUS les « house-boats »? Ces petites maisons flottantes, toutes équipées, promettent un séjour tout en détente sur la Seine. L'Escale royale, entreprise imaginée par Augustin et Jean-Chrysostome Dumont, a amarré ses deux « hôtels flottants » et son yacht dans le Port de l'Ilon, à Saint-Martin-la-Garenne, à 15 minutes en voiture de Mantes-la-Iolie mais aussi à proximité de Vétheuil et La Roche-Guyon (Val-d'Oise).

Leur bardage en bois se fond avec le paysage, ces petites maisons carrées sont arrimées en bout de quai, presque au milieu du bassin de 100 ha. Avec cet emplacement en pleine nature. l'idée c'est de proposer une expérience de « slow tourisme ».

Un modèle que l'entreprise a déjà lancé sur la Côte d'Azur et que les deux frères espèrent exporter dans toute l'Île-de-France. Prochaine escale: L'Isle-Adam et Cergy, dans le Val-d'Oise. Au printemps dernier, escale au port de plaisance de Vaux-sur-Seine (Yvelines).

Une manière de « se couper du monde »

« Notre offre est différente des hôtels traditionnels, on propose un retour aux sources, explique Augustin Dumont, l'aîné. Les logements sont tout équipés, avec cuisine, salle de bains et terrasse au bord de l'eau. Une fois à l'intérieur ils peuvent complètement se couper du monde et profiter des équi-

Le petit plus ? Être bercé par les mouvements de l'eau

Nous avons autant de clients jeunes que vieux, notre formule s'adresse en particulier à des couples

AUGUSTIN FT JEAN-CHRYSOSTOME DUMONT,
PATRON DE L'ESCALE ROYALE





une fois à bord. Avec ses deux maisons sur l'eau et son yacht, l'Escale royale propose trois formules.

L'atout de la suite cinq étoiles c'est sa baignoire de balnéothérapie transparente située au bout de la chambre, face au bassin. La « houseboat » scandinave cache un sauna à l'arrière de la chambre, et sa décoration tout droit inspirée des pays nordiques vous donnera l'impression d'être en Suède

Encore plus insolite, le yacht, sa baignoire de balnéothérapie, et sa chambre aux hublots, satisfera les matelots en herbe.

Entre 200 et 300 € la nuit

Mais ce séjour a un prix : entre 200 et 300 € la nuit, en fonction du jour de la semaine et de la période de l'année. Et jusqu'à 450 € le soir de la Saint-Sylvestre.

Un tarif que l'entreprise justifie par la qualité de service: « Notre plus grand logement bénéficie d'un agrément cinq étoiles. Nous avons travaillé avec un architecte pour retaper les biens et réaliser la décoration.»

La formule séduit différents publics : « Nous avons autant de clients jeunes que vieux, notre formule s'adresse en particulier à des couples. » Lorsque la situation sanitaire le permettra, ils espèrent également attirer un public touristique. Pour faire

fonctionner tous ces gadgets les deux frères ont pensé à la planète. Des panneaux solaires rendent autonome en électricité la chambre scandinave et des cuves internes aux logements sont reliées au système d'épuration du port « pour qu'aucune eau sale ne soit rejetée dans le hassin »

Les logements sont à retrouver sur les plates-formes de locations en ligne et sur lescaleroyale.fr

Saint-Martin-la-Garenne (yvelines), vendredi. Avec cet emplacement en pleine nature, les entrepreneurs désirent proposer une expérience de « slow tourisme ». Un modèle qu'ils ont déià lancé sur la Côte d'Azur. Leur projet : L'Isle-Adam et Cergy, dans le Val-d'Oise.



ENSEMBLE, CONSTRUISONS DEMAIN! REJOIGNEZ LA COMMUNAUTÉ DES **ENTREPRISES QUI BOUGENT!**

INSCRIVEZ-VOUS GRATUITEMENT AU RÉSEAU



